



CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA



Agosto de 2015.

ESTIMADO COMPAÑERO/A:

Se fue el mes de agosto y con él una efeméride trascendente para nosotros: el Día del Auditor, precisamente el último día, el 31. La ocasión fue propicia para mantener una importante reunión con nuestro sector operativo para deseales parabienes en su día y para reiterarles el compromiso de desarrollo profesional a través de oportunidades producto de la gestión de la Corte de Cuentas de la República, tanto en el campo nacional como internacional. En el campo nacional está el convenio con la Corporación de Contadores de dar horas de acreditación para nuestros auditores, además de otras oportunidades; y en lo externo, la Creación de Capacidades y capacitaciones permanentes. Estoy seguro que nuestros auditores están aprovechando estas oportunidades y eso es bueno para nuestra institución fiscalizadora.

En esta dinámica de mejora continua, a través de dar calidad a los procesos nuestros, comunico que a finales de agosto, recibí un informe de una delegación que visitó a mediados de mes la Contraloría General de Chile para conocer de lo relacionado con el innovador Sistema Integrado de Control de Auditoría (SICA) que, con todo éxito, ha implementado esa Contraloría hermana con miras a transparentar efectivamente la administración pública, objetivo que perseguimos todas las EFS. El SICA ha sido diseñado para apoyar el trabajo del personal de auditoría mediante un sistema informático ágil y dinámico que permite documentar cada una de las etapas de los exámenes que desarrollan los auditores, y varias EFS ya lo están aplicando. Se requiere de inversión en equipos y en capacitación, especialmente. Tarda todo este proceso un lapso de dos años y estamos por iniciar acciones para concretar el SICA.

Agosto fue absorbente para nosotros porque nos dedicamos a cerrar el programa de apoyo a los concejos pluripartidarios del país, contando con la colaboración del Instituto Salvadoreño de Desarrollo Municipal, ISDEM. Nuestra institución está trabajando de la mano con las municipalidades para que su gestión sea transparente y en beneficio de las comunidades.

En agosto continuamos con el Programa de Creación de Capacidades para el sector operativo. Como he dicho, estamos llamados a trabajar por la excelencia institucional y ahí tienen cabida este tipo de programas.

Recibí la grata visita de la funcionaria de la Contraloría de China (Taiwán) Lucía A. Sun, con quien abordamos temas atinentes a nuestras EFS, especialmente en el marco de la cooperación; entregué equipos de protección y seguridad laboral, pues considero que es de especial importancia atender requerimientos en esa materia para protegerlos a todos ustedes de cualquier percance laboral. En fin, esta Administración trabaja por la estabilidad y armonía laboral.

Entramos a septiembre, el mes de la conmemoración independentista. Todos estamos llamados a rendirle culto a la Patria y solicito que demos atención a las actividades que tendrán lugar aquí y lo hagamos con vocación patriótica. Con atento saludo de mi parte.


Lic. Johel Humberto Valiente
Presidente

